

Стандарт породы СЕЛКИРК РЕКС ДЛИННО- И КОРОТКОШЁРСТНЫЙ / SELKIRK REX LONG & SHORTHAIR SRL & SRS

ГОЛОВА	30	HEAD
Общая форма, челюсти и зубы, лоб, подбородок	5	general shape, forehead, jaw and teeth, chin
Профиль	5	Profile
Мордочка	10	Muzzle
Уши - форма и постав ушей	5	ears shape and placement
Глаза - форма и цвет	5	eyes shape and colour
ТЕЛО	30	BODY
Строение, размер, строение костяка	10	structure, shape, boning,
Высота конечностей, форма лап	10	Legs and paws – length and shape
Хвост и его длина	10	tail shape and length
ШЕРСТЬ	35	COLOR/COAT
окрас	5	colour
качество, текстура, длина	20	quality, texture, length
завиток	10	curl
КОНДИЦИЯ	5	CONDITION
ВСЕГО	100	TOTAL

добавлено с 01.07.2013

revised 01.07.2013

Разрешенные ауткроссы для SRL SRS: Британская, Персидская или Экзотическая породы (с разрешения Советника по породе)

Selkirk Rex allowable outcross breeds: British Shorthair, Persian, or Exotic (with a remission of a Breed Adviser)

<p>ОБЩЕЕ ВПЕЧАТЛЕНИЕ: Селкирк Рекс – это результат доминантной спонтанной мутации, проявляющейся в струящемся завитке волоса (остевого, покровного и подшерстка), придающего шерсти ощущение мягкости. Могут быть и длинно- и короткошёрстными.</p> <p>Размер : от среднего до большого, с тяжелым костяком, придающим животному неожиданный вес и ощущение силы. Все части тела сбалансированы и гармоничны. Кошки могут быть меньше самцов, но не должны быть утонченными. Селкирк Рекс – активное животное с дружелюбным и располагающим к себе характером.</p>	<p>GENERAL APPEARANCE: The Selkirk Rex is the result of a dominant, spontaneous mutation that causes each hair (guard, down and awn) to have a gentle curl giving the coat a soft feel. May be in a short or longhair variation.</p> <p>Shape : medium to large with heavy boning that gives the cat surprising weight and an impression of power. All parts are well balanced and in harmony. Females may be smaller than males but not dainty in appearance. The Selkirk Rex is an active cat with a sweet and endearing personality.</p>
<p>ГОЛОВА: Форма: круглая, широкая, с наполненными щеками и у котов, и у кошек. Череп округлый от переносицы до затылка и по линии лба от уха до уха. Нос: скошенный вниз в форме выпуклой кривой, расположенный ниже линии глаз. Со стопом при переходе ото лба к носу. Профиль: С мордой, выступающей за округлости щек при взгляде в профиль. Линия подбородка образует вертикальную плоскость с кончиком носа и верхней губой. Морда: средней ширины. Хорошо набитые подусники создают впечатление коробки. Высота подусников равна половине ширины. Вибриссы кудрявые. Подбородок: крепкий и хорошо сформированный, в пропорции к остальной голове и не должен быть ни утопленным, ни выступающим, ни излишне массивным.</p>	<p>HEAD: Shape: round, broad and full-cheeked in both males and females. Skull is round the stop to the back of the head as well as across the breadth of the forehead and between the ears. Nose: with a downward slant with a convex curve and is set below the eye line. With a stop from the nose line to the forehead. Profile: with a muzzle, clearly visible beyond the curve of the cheek in profile. The tip of the chin forms with the tip of the nose and the upper lip a vertical line. Muzzle: of a medium width. Well-padded whisker pads giving the impression of squareness. The length is equal to 1/2 the width. Curly whiskers. Chin: firm and well-developed, balanced in proportion to the rest of the head and should be neither receding, protruding, nor excessively massive.</p>
<p>УШИ: среднего размера, широкие в основании, сужающиеся, широко расставленные. Должны вписываться в округлый контур головы, не искажая его. Опушение, если таковое имеется, должно быть волнистым. Постав: широко расставлены, слегка наклонены вперед</p>	<p>EARS: Shape: medium in size, broad at the base, tapering, set well apart. Should fit into (without distorting) the rounded contour of the head. Furnishings, if present, are curly. Placement: set well apart, slightly to forward</p>

<p>ГЛАЗА: Форма: большие, округлые и широко расставленные. Глаза не должны выглядеть ни миндалевидными, ни овальными. Внешний угол расположен слегка выше внутреннего, придавая лицу милое открытое выражение. Цвет: Допускается любой цвет глаз; предпочтителен ясный, насыщенный цвет</p>	<p>EYES: Shape: large, rounded, set well apart. The eyes should not appear almond or oval-shaped. The outside corner is set very slightly higher than the inner corner, giving a sweet open expression to the face. Colour: Clear, intense colors preferred; any eye color is acceptable.</p>
<p>ТЕЛО: От среднего размера до большого, хорошо сбалансированное, Корпус с хорошо развитой мускулатурой скорее прямоугольной, чем квадратной формы, но не длинное. Спина прямая, с небольшим подъемом к тазу. Плечи и бедра должны быть одной ширины.</p>	<p>BODY: medium to large and well-balanced. The substantial muscular torso is more rectangular than square, but not long. Back is straight with a slight rise to the hindquarters. Shoulders and hip should be the same width.</p>
<p>КОНЕЧНОСТИ: От средних до длинных, с крепким костяком, в пропорции к телу. Лапы: большие, круглые и крепкие</p>	<p>LEGS: medium to long. Substantial boning. Should be in proportion to the body. Paws: large, round, and firm</p>
<p>ХВОСТ: Средней длины, пропорциональный, толстый, сужающийся к закруглённому кончику.</p>	<p>TAIL: Medium length, proportionate, thick, tapering to rounded tip.</p>
<p>ШЕРСТЬ: Окрас: разрешены все окрасы и их комбинации с белым</p> <p>Длина: Разница в длине шерсти лучше всего видна на хвосте и воротнике. У короткошёрстной вариации опушение хвоста той же длины, что и на теле и завитки шерсти на хвосте плюшевые и компактно прилегающие к хвосту. Воротник той же длины, что и везде. У длинношерстных представителей завитки хвоста не прилегающие и имеют форму плюмажа. Опушение воротника тоже длиннее, и обрамляет лицо.</p> <p>Завиток: шерсть, состоящая из произвольных, неструктурированных мягких отдельных завитков. Завиток представляет собой скорее локон или прядь, чем общую. Хотя завиток и отличается для разной длины шерсти, пола и возраста, шерсть должна демонстрировать эффект гена рексовости. Курчавость может быть более ярко выраженной вокруг шеи, на хвосте и животе. Допускается более спрямлённая шерсть у молодых животных и котят.</p> <p>КОРОТКАЯ ШЕРСТЬ – Текстура: мягкая, плюшевая, набитая и с хорошо выраженным завитком, густая и без пролысин или малоопушённых участков на теле, отстающая от тела, не прилегающая.</p> <p>ДЛИННАЯ ШЕРСТЬ - Текстура: мягкая, набитая, с хорошо выраженным завитком, не такая плюшевая, как у короткой шерсти, но не тонкая; густая, и без пролысин или мало опушённых участков на теле. Шерсть может отстоять от тела, но не должна выглядеть и быть на ощупь настолько плюшевой и при этом не прилегающей.</p>	<p>COAT: Color: any genetically possible color or combination of colors is allowed. Coat length: The differences in coat length are most obviously seen on the tail and ruff. On the shorthairs the tail hair is the same length as the coat and tail curls are plush and lie compactly around the tail. The ruff is the same length as the coat fur. On the longhairs, the tail curls are plummy and stand out away from the tail. The ruff hairs are also longer and frame the face. Curl: a random, unstructured coat, arranged in loose, individual curls. The curls appear to be in “clumps” or “ringlets” rather than as an all over wave. Although curl varies by hair length, sex and age in an individual, the entire coat should show the effect of the rex gene. Curliness may be evident more around the neck, on the tail and the belly. Allowance should be made for less curl on younger adults and kittens. SHORTHAIR – Texture: soft, plushy, full and obviously curly, dense with no bald or thinly covered areas of the body, standing out from the body; not close-lying. LONGHAIR – Texture: soft, full, and obviously curly, not as plush as the shorthair coat, however, should not appear to be thin; dense with no bald or thinly covered areas of the body. The coat may stand out from the body but may appear and feel less than plush, but not close-lying.</p>

НЕДОСТАТКИ	FAULTS
Тело: Излишне сбитое или утонченное ориентальное тело Морда не достаточно выражена	Body: Excessively cobby or sleek oriental Muzzle lack of visible muzzle
НЕДОСТАТКИ, ПРЕПЯТСТВУЮЩИЕ СЕРТИФИКАТУ	FAULTS PRECLUDING THE CERTIFICATE
Нос: Слишком выраженный брейк	Nose: Extreme nose break
Морда: Неправильный прикус	Muzzle: incorrect bite
ШЕРСТЬ: Прямая шерсть	COAT: straight coat
ДИСКВАЛИФИКАЦИЯ---АГРЕССИВНОСТЬ	DISQUALIFICATION - AGGRESSIVENESS



ПРИЗНАННЫЕ ОКРАСЫ кошек породы СЕЛКИРК-РЕКС	RECOGNISED COLOURS for SELKIRK REX breed of cats
GROUP I Black/Blue/Chocolate/Lilac/Cinnamon/Fawn Black/Blue/Chocolate/Lilac/Cinnamon/Fawn Smoke	SRL \ SRS n/a/b/c/o/p n/a/b/c/o/p s
GROUP II Black/Blue/Chocolate/Lilac/Cinnamon/Fawn with White Black/Blue/Chocolate/Lilac/Cinnamon/Fawn with White Black/Blue/Chocolate/Lilac/Cinnamon/Fawn Smoke with White Black/Blue/Chocolate/Lilac/Cinnamon/Fawn Smoke with White	SRL \ SRS n/a/b/c/o/p 01/02 61/62/63/64 n/a/b/c/o/p 03/09 n/a/b/c/o/p s 01/02 61/62/63/64 n/a/b/c/o/p s 03/09
GROUP III Red/Cream/Tortie Solid (Non Agouti) Red/Cream/Tortie Smoke (Non Agouti) Red/Cream/Tortie Silver Tabby (Agouti) Red/Cream/Tortie Golden Tabby (Agouti)	SRL \ SRS d/e/f/g/h/j/q/r d/e/f/g/h/j/q/r s d/e/f/g/h/j/q/r s 11/12/21/22/23/24/25 d/e/f/g/h/j/q/r y 11/12/21/22/23/24/25
GROUP IV Red/Cream/Tortie Solid (Non Agouti) with white Red/Cream/Tortie Solid (Non Agouti) with white Red/Cream/Tortie Smoke (Non Agouti) with white Red/Cream/Tortie Smoke (Non Agouti) with white Red/Cream/Tortie Silver Tabby (Agouti) with white Red/Cream/Tortie Silver Tabby (Agouti) with white Red/Cream/Tortie Golden Tabby (Agouti) with white Red/Cream/Tortie Golden Tabby (Agouti) with white	SRL \ SRS d/e/f/g/h/j/q/r 01/02 61/62/63/64 d/e/f/g/h/j/q/r 03/09 d/e/f/g/h/j/q/r s 01/02 61/62/63/64 d/e/f/g/h/j/q/r s 03/09 d/e/f/g/h/j/q/r s 01/02 21 61/62/63/64 d/e/f/g/h/j/q/r s 11/12/21/22/23/24/25 03/09 d/e/f/g/h/j/q/r s 01/02 21 61/62/63/64 d/e/f/g/h/j/q/r y 11/12/21/22/23/24/25 03/09
GROUP V Black/Blue/Chocolate/Lilac/Cinnamon/Fawn Tabby (Agouti) Black/Blue/Chocolate/Lilac/Cinnamon/Fawn Silver Tabby Black/Blue/Chocolate/Lilac/Cinnamon/Fawn Golden Tabby	SRL \ SRS n/a/b/c/o/p 11/12/21/22/23/24/25 n/a/b/c/o/p s 11/12/21/22/23/24/25 n/a/b/c/o/p y 11/12/21/22/23/24/25
GROUP VI Black/Blue/Chocolate/Lilac/Cinnamon/Fawn Tabby with White Black/Blue/Chocolate/Lilac/Cinnamon/Fawn Tabby with White Black/Blue/Chocolate/Lilac/Cinnamon/Fawn Silver Tb w/White Black/Blue/Chocolate/Lilac/Cinnamon/Fawn Silver Tb w/White Black/Blue/Chocolate/Lilac/Cinnamon/Fawn Golden Tb w/White Black/Blue/Chocolate/Lilac/Cinnamon/Fawn Golden Tb w/White	SRL \ SRS n/a/b/c/o/p 01/02 21 61/62/63/64 n/a/b/c/o/p s 03/09 11/12/21/22/23/24/25 n/a/b/c/o/p s 01/02 21 61/62/63/64 n/a/b/c/o/p s 11/12/21/22/23/24/25 n/a/b/c/o/p y 01/02 21 61/62/63/64 n/a/b/c/o/p y 11/12/21/22/23/24/25
GROUP VII POINTED TABBY POINTED SMOKE POINTED SILVER TABBY POINTED GOLDEN TABBY POINTED	SRL \ SRS n/a/b/c/d/f/g/h/j/o/p/g/r 31/32/33 n/a/b/c/d/f/g/h/j/o/p/g/r 21 31/32/33 n/a/b/c/d/f/g/h/j/o/p/g/r s 31/32/33 n/a/b/c/d/f/g/h/j/o/p/g/r s 21 31/32/33 n/a/b/c/d/f/g/h/j/o/p/g/r y 21 31/32/33
GROUP VIII POINTED with White TABBY POINTED with White SMOKE POINTED SILVER TABBY POINTED GOLDEN TABBY POINTED with White	SRL \ SRS n/a/b/c/d/f/g/h/j/o/p/g/r 01/02/03/09 31/32/33 n/a/b/c/d/f/g/h/j/o/p/g/r 01/02/03/09 21 31/32/33 n/a/b/c/d/f/g/h/j/o/p/g/r s 01/02/03/09 31/32/33 n/a/b/c/d/f/g/h/j/o/p/g/r s 01/02/03/09 21 31/32/33 n/a/b/c/d/f/g/h/j/o/p/g/r y 01/02/03/09 21 31/32/33
GROUP IX White	SRL \ SRS w 61/62/63/64/67